



Cádiz, 17 de enero de 2013

EDUCACIÓN ADJUDICA OBRAS DEL PLAN OLA EN TRES CENTROS EDUCATIVOS DE CHICLANA Y LOS BARRIOS POR MÁS DE 300.000 EUROS

La Consejería de Educación, a través del Ente Público de Infraestructuras y Servicios Educativos, contrata las actuaciones de mejora del CEIP Alameda y la El Alborada de Chiclana y el CEIP Maestro Don Juan González de Los Barrios, que generarán alrededor de 27 puestos de trabajo y beneficiarán a más de 830 niños y niñas

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la adjudicación de las obras de mejora de tres centros educativos de la provincia de Cádiz, ubicados en los municipios de Los Barrios y Chiclana de la Frontera. Estas actuaciones, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA), suman un presupuesto total de 308.030,66 euros, beneficiarán a más de 830 escolares y generarán alrededor de 27 empleos durante su desarrollo.

En el colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Alameda de Chiclana de la Frontera se acometerán trabajos de reforma en el edificio principal, donde se sustituirán las ventanas de la fachada. Además, en las dependencias municipales anexas se adaptarán y reformarán algunos espacios para albergar un aula de Infantil y se sustituirán los forjados de madera y las cubiertas. Los trabajos han sido adjudicados en 116.750,81 euros, con un plazo de ejecución de dos meses y 21 días, a la empresa EASY 200 S.L. En el CEIP Alameda estudian más de 230 alumnos y alumnas.

En el mismo municipio de Chiclana se actuará también en la Escuela Infantil Alborada. Los trabajos consistirán en la reparación de las filtraciones de la cubierta, la sustitución de las ventanas del aula polivalente, el pintado parcial de la fachada y la renovación del patio de entrada. También se construirá un aseo en el interior del aula de dos años. Las obras han sido adjudicadas a la empresa Iniciativas para la construcción y obra civil S.L. por 112.286,71 euros, con un plazo de dos meses y 21 días para su ejecución. De estas mejoras se beneficiarán 48 niños y niñas.

En el CEIP Maestro Don Juan González de Los Barrios se reformará el edificio principal y el patio de Infantil. En concreto, la actuación en el edificio principal consistirá en la sustitución del revestimiento de la escalera, el traslado del contador de la instalación eléctrica hasta la fachada y la reparación de goteras en la claraboya. En el patio de Infantil se renovará el pavimento por otro de solera de hormigón y se ejecutará un drenaje del mismo. Además, en este patio se construirá un porche de 107 metros cuadrados.

Las obras han sido adjudicadas a la empresa Construcciones y Promociones A. Ramos Conil por 78.993,14 euros y tienen un plazo de ejecución de dos meses y 21 días. Este centro suma un total de 563 alumnos y alumnas que se verán beneficiados por estas mejoras.



Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 1.036 puestos de trabajo en la provincia de Cádiz mediante la ejecución de 138 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.